



Politique

La Représentante spéciale du Secrétaire général en Haïti, Maria Isabel Salvador, a rencontré le 14 juin le Premier ministre de la transition, Garry Conille. Elle a réaffirmé sa disponibilité et celle du BINUH pour continuer à travailler sans relâche avec les autorités haïtiennes, y compris le nouveau gouvernement.



Crédit photo: Primature

[En savoir plus : Sur X](#)

A l'occasion de la cérémonie d'installation du nouveau gouvernement le 12 juin, la Représentante spéciale avait aussi rappelé son mandat d'appui aux autorités dans le cadre de la gouvernance, la sécurité, les droits de l'homme et les élections.



En savoir plus : Sur X

Mission multinationale d'appui à la sécurité

Le BINUH a salué l'arrivée le 25 juin d'un premier contingent du Kenya pour soutenir la Police nationale haïtienne. C'est une étape cruciale dans la lutte pour rétablir la sécurité dans la capitale haïtienne et ses environs, et protéger les droits des Haïtiens.

[En savoir plus : Sur X](#)

Police

Le BINUH a félicité le nouveau Directeur général de la Police Nationale d'Haïti, Normil Rameau, pour sa nomination le 20 juin. Nous renouvelons notre engagement et notre appui stratégique et consultatif à la PNH dans sa mission sur l'intégralité du territoire national.



En savoir plus : Sur X

Corruption

A l'ouverture du 11ème Salon du Droit, à Port-Prince, organisé le 21 juin notamment avec le soutien de l'Office des Nations Unies contre la Drogue et le Crime (ONUDC) et du Programme des Nations Unies pour le développement (PNUD), la Représentante spéciale du Secrétaire général en Haïti, Maria Isabel Salvador, a souligné que dans cette période de transition, la lutte contre la corruption doit être au centre des priorités.



En savoir plus : Sur X

Journée de la consolidation de la paix

Le 23 juin, Journée de la consolidation de la paix, la Représentante spéciale du Secrétaire général en Haïti, Maria Isabel Salvador, a rappelé l'engagement du BINUH à accompagner Haïti vers la paix politique, sociale et sécuritaire à long terme.

En savoir plus : Sur X

Elimination de la violence sexuelle en temps de conflit

Dans un message pour la Journée internationale pour l'élimination de la violence sexuelle en temps de conflit, célébrée le 19 juin, les Nations Unies en Haïti ont réitéré leur engagement à poursuivre leurs efforts pour faire de l'égalité des sexes une réalité concrète pour tous.



Lire le message

Société civile

Le BINUH salue l'initiative des organisations de la Société Civile d'organiser, le 27 juin, un forum national pour discuter le renforcement de la participation et l'engagement citoyens, notamment ceux des femmes et des jeunes dans la transition.



Crédit photo: Primature

[En savoir plus sur : X](#)

